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Interpellation Thomas Hofstetter (FDP): Wie viel sicheren, bezahlbaren, sozi-

al durchmischten und ökologisch nachhaltigen Wohnraum wird durch Büros 
der städtischen Verwaltung besetzt? 

 

 

Von vielen Seiten in der Stadt Bern wird gewünscht, dass keine Bewohner*innen aus Wohnungen 

wegen kommerzieller Nutzungen verdrängt werden. Weiter wird auch laut darüber nachgedacht, 

bestehenden Wohnraum, welcher kommerziell genutzt wird, wieder zu Wohnraum zurückzuführen. 

Die städtische Verwaltung benutzt viele Büros, welche früher als Wohnungen genutzt wurden - vor 

allem in der Stadt Bern. Die Büros liegen an attraktiver Lage und könnten problemlos in Wohnun-

gen umgewandelt werden. Deshalb möchte ich den Gemeinderat höflich bitten, folgende Frage zu 

beantworten:  

Wie viele sichere, bezahlbare, sozial durchmischte und ökologisch nachhaltige Wohnungen wer-

den durch die Büros der städtischen Verwaltungen besetzt und können nicht armen oder armuts-

gefährdeten Bewohner*innen der Stadt Bern zur Verfügung gestellt werden. 
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